



# JUVEN TUD



Organo de la Comision Nacional de la JSU de Espana  
SUPLEMENTO-LOCAL-EPOCA-III N° VIII-ENERO 1948

## Editorial

ARCHIVO

Nos encontramos en el año 1948  
despues de haber pasado un periodo de  
3 años, en los cuales toda la juventud y el  
pueblo español, ha sufrido los horrores  
del Franco-falangismo.

Al hacer balance y resumen  
del año 1947 sacamos la conclusion, de  
una parte, las distintas luchas llevadas a  
cabo por nuestra federacion y demás jove-  
nes anti-franquistas, y de otra, parte, la impo-  
tencia de Franco, para terminar con estas  
luchas y callar las voces de protes.ª con-  
tra él y su pandilla de asesinos. El hero-  
ismo, capacidad de iniciativa de los jovenes, nos  
demuestra, una vez más, de lo que son capa-  
ces de hacer. Recordamos algunos de los he-  
chos más significativos, pues consideramos  
necesitamos varias p.ªs para dar a  
conocer cuantas acciones de lucha han lle-  
vado a cabo. Empezamos por la capital de  
Espana: MADRID, donde en los días del

16 de febrero, 4 de abril, 14 de abril, 1 de  
mayo y demás fechas conmemorativas, llená-  
ron de octavillas y letreros los lugares más con-  
curridos de la capital, dando muerte en el va-  
rrio de Vallecas a un G. Civil que trató de in-  
terceptar dicho trabajo. Los jovenes de C. Ca-  
minos se destacaron poniendo petardos en los  
establecimientos, de falangistas y en el propio  
refugio de los perros alemanes, éste situado en  
el propio centro de Madrid.

La juventud Bilbaína, unida a los  
demás trabajadores, festejaron el 1 de mayo  
y secundaron la huelga, como consecuencia  
de la represión que contra ellos querian tomar.  
Ocupando con ello, el primer puesto de v.ª  
guardia y alcanzando una victoria aplastante  
al enemigo. Son los jovenes de Cataluña  
y Levante los que siguiendo ese ejemplo or-  
ganizan paros y huelgas reivindicativas  
tales como las de Manresa.

Continúa en la 2ª pag.

# Editorial

alcanzando con su unidad, sus justas peticiones y reivindicaciones; es ésta misma juventud levantina la que en pleno día y en las fiestas de las Fallas, la que llenó las calles de octavillas y banderas republicanas, por medio de globos y cohetes. Los jóvenes sevillanos tampoco olvidaron cual era su deber y e inician su campaña de agitación y propaganda; decenas de jóvenes antifranquistas de 17 a 20 años se lanzan a la calle pintando las paredes más centricas de Sevilla y lanzan millares de octavilla de VIVA LA REPUBLICA y MUERA FRANCO y FALANGE. Un ejemplo digno de mención es el desarrollado por el Club EUGENIO MESSON que desde lo alto de la Giralda llenan el suelo de esas mismas octavillas, demostrando a Franco y su ejercito de represión, que existe una juventud capaz de luchar y que les preocupa día más. Unido a todas estas luchas juveniles de la ciudad, tenemos lo de los heroicos guerrilleros en los que participan también los mejores jóvenes de España, los más firmes defensores de la libertad y a los cuales tributamos admiración y cariño.

Todas estas luchas hacen que el francofalangismo se debilite y tambalee, y aumente la vigilancia y el terror, con el fin, de hacerles callar y aniquilarlos; prueba de ello lo tenemos con las detenciones llevadas a cabo en Barcelona, Madrid y ultimamente en Sevilla, Asesinando 9 jóvenes madrilenos entre los que se encontraban varios semi niños. Pero todo esto, no les hace retroceder ni mucho menos disminuir el número de jóvenes antifranquistas, sino por el contrario, cada día se refuerza la lucha, con la participación de nuevos patriotas. Ven en nuestra Federación la defensora de sus intereses, la que con una política de unidad y de lucha no regatea esfuerzos ni sacrificios a fin de alcanzar el derrocamiento de Franco y su Falange y con ello el retorno de un Gobierno Republicano y Democrático.

He aquí el camino a seguir en el año 1948, cuadruplicar las acciones de lucha en todos los lugares del país, que aparezca en todos los tallas, taller, universidad, cine, portal o tranvía, un juventud, manifiesto, pasquin o bandera republicana; desencadenar y organizar manifestaciones, protestas y huelgas, pidiendo más jornal, más pan, menos horas de trabajo mejor trato, derecho a participar en las Universidades, clubs de futbol, centros de recreo etc. Agrupando en ellas a todos jóvenes antifranquistas, pues solo con la unidad, haremos retroceder a los explotadores, machacar a tanta vibora falangista, y alcanzar así la victoria definitiva. Que ningún joven socialista unificado se encuentre inactivo, su misión es, organizar su club, peña, o grupo antifranquista, allí donde se encuentre,

# Panorama Internacional

Podemos decir, existe en el mundo hoy día, dos campos de limitados. De un lado, las potencias occidentales, el imperialismo anglosajón y de otro lado, los pueblos democráticos amantes de la paz y el progreso. Los primeros, tienden a expandirse y adueñarse de ciertos países, utilizando para ello, la influencia que tienen sobre sus gobiernos capitalistas y por medio del dinero. Dicha política, trae como consecuencia el hipotecar dichas pueblos a los apetitos imperialistas ocasionando la ruina y miseria. Después dichos empréstitos en materias primas o en oro. Comprendiendo lo así, estos pueblos se oponen rotundamente a que tal pacto o acuerdo se realice, dando lugar a luchas intestinas entre esos pueblos y gobiernos. Un hecho reciente y claro lo tenemos en Francia, donde el gobierno no apoyado por la reacción, quería a todo costo seguir la política imperialista, iniciada por el plan Marshall. Su fracaso ha sido rotundo, pues no solo han conseguido desesmasarse, sino que el pueblo, la clase obrera, gracias a su unidad y lucha ha conseguido una gran victoria al alcanzar ciertas mejoras y reivindicaciones; demostrando así su fuerza orgánica y combativa.

Toda esta política trae como consecuencia que las distancias se agranden entre el vago imperialista y estos pueblos que conscientes de su deber y sabiendo lo que eso significaría para ellos, por experiencia propia, se oponen a ellos unos, y alcanzan la independencia otros.

Todo esto ocurre en el campo reaccionario e imperialista; Mientras que en el democrático encabezado por la Unión Soviética se fortalece la unidad de sus pueblos, aumenta la producción y riqueza, gracias a la existencia de los gobiernos democráticos populares y representativos. Que así nos lo demuestra el propio balance hecho por Checoslovaquia, como consecuencia del plan bienal, dando cifras superiores a las alcanzadas en 1937. Otro ejemplo lo tenemos en el desarrollo industrial de los países orientales: Rusia, Polonia, Yugoslavia, etc. La política de paz de estos pueblos hace que los demás giren a su alrededor y tratan de alcanzar su libertad e independencia ampliándose cada día más el campo democrático, con la participación en él de nuevos países. Por estas mismas razones y ante la presión de Inglaterra y el E.U.U. el pueblo belga trata por todos los medios salir de la esclavitud, etc. etc. en que se tiene sometido al gobierno marioneta de Stalderis.

# Panorama

Su lucha diaria, aumenta gracias a la voluntad popular, al heroísmo de todos los patriotas honrados, que comprendiendo su situación, prefieren morir luchando antes que caer en manos del Gobierno al servicio del imperialismo.

En estas mismas condiciones se encuentra España (Nuestra querida patria) con el agravante que nuestros vecinos no gozan de ese bienestar y progreso siendo así más difícil la ayuda material.

Con España, tiene la reacción no ya solo un lugar estratégico para el futuro, sino que tiene también ciertas materias primas y productos alimenticios, tales como cobre, mercurio, aceite arroz, naranjas etc y por estos motivos no quieren que Franco deje de existir, primero porque les garantiza todas estas cosas y segundo porque solo así puede Inglaterra hacer frente a la crisis de su país, y así, por otra parte enriquecerse todavía más; Cosa que no lograrían con la existencia en España de un Gobierno REPUBLICANO y DEMOCRATICO ¿Que le importa a Franco que el pueblo español se muera de hambre si él, cada día tiene más millones y puede seguir matando? ¿Que les puede importar a los Gobiernos de Inglaterra y EEUU que este mismo pueblo no pueda manifestarse o alcanzar ciertos derechos le pertenecen? Nada, a ellos solo les preocupa su bolsillo

# Internacional

y tener bajo sus ordenes, como siempre a miles de trabajadores, que les solucionen todos sus problemas.

Pues bien, a toda esta política solo hay una forma de liquidarla que es, siguiendo el ejemplo del pueblo belga, uniendo todas nuestras fuerzas en un frente unico, lanzandonos como un solo hombre a la lucha contra los asesinos Franco-falangistas. En el campo, pueblos y ciudades deben aparecer las fuerzas de la resistencia española dando golpes tras golpes hasta alcanzar la victoria.

MUERA-FRANCO y FALANGE  
VIVA LA REPUBLICA

Toda la juventud unida, junto a las demás fuerzas antifalangistas, para conseguir el derrocamiento del Franco-falangismo.

Lee y difunde Juventud, órgano de la C.N. de la I.S.V. de España.

# Trabajo Juvenil

Cuando hacemos mención de la Juventud la hacemos con verdadero entusiasmo y satisfacción, pues comprendemos que ella lo significa todo, alegría, decisión, heroísmo, progreso y bienestar.

Por estas mismas razones, sacamos la conclusión que es la propia juventud la que tiene ciertas obligaciones que cumplir. Por sus características, carácter y objetivos debe ser la primera en ponerse en vanguardia para desarrollar las distintas tareas y acciones de lucha, contra Franco y Falange.

Los jóvenes de las cárceles, no podemos pensar ni por un momento que no podemos hacer nada, cuando en realidad, existen grandes posibilidades e infinidad de tareas. La educación y enseñanza, que el franquismo ha querido y quiere que desaparezca, es una de las principales preocupaciones de todo joven, de ahí la necesidad de crear clases culturales, charlas, reuniones de los clubs o grupos, donde se discutan todos los temas políticos, sociales, esclarecimiento exacto, de lo que es el franquismo, sus métodos, política que sigue con la I. Española. Situación Nacional e Internacional, problemas que trate la juventud, como: estudiantes, la juventud en el ejército. Papel que juega la juventud en la actualidad y el que jugará con un régimen REPUBLICANO y DEMOCRÁTICO. Dotándose a su vez de una responsabilidad e iniciativa capaz de hacer frente a todas las situaciones por muy críticas que estas sean. Necesidad de organizarse y como llevarlo a cabo, creación de direcciones compuestas por lo más adregado y de mayor iniciativa, preparación de nuevos cuadros; formas de trabajo, clandestino, y que estas sean llevadas a la práctica. Y Unido a todos estos trabajos el de hacer y movilizar a toda la masa juvenil con la creación de clubs, penes culturales, campeonatos, conferencias, sin olvidar la principal tarea que toda la juventud combativa tiene asignada, que es, la de luchar sin descanso, hasta alcanzar y no solo las distintas reivindicaciones, sino lo más querido y querido por todos nosotros, la LIBERTAD el BIENESTAR y el PROGRESO.

Para conseguir todo esto es necesario que la Juventud española siga el camino trazado en nuestra guerra de liberación. Lucha sin cuartel siguiendo el ejemplo de cientos de heroes, Libertarios Republicanos I. S. U. o jóvenes antifranquistas que sin regatear esfuerzos ni sacrificios dieron sus vidas por una causa justa, en beneficio de toda la juventud y el pueblo español.

# Para los chivatos

En la mente de todos nosotros están latentes los que sin escrupulo ni moral se ponen a disposición del verdugo. Repugnan a nosotros causa su villanía y bajez a denunciar a nuestros hermanos de lucha, a la patróna de asesinos falangistas. Estos rectiles, no solo se arrastran hoy... sino que lo harán mañana si tienen ocasión. Pero nosotros no podemos tolerar que estos chivatos, presuman y posean por nuestro lado. Nuestra dignidad nos debe guiar; apartandonos por completo de toda conivencia, casual, o circunstancial poniendoles en evidencia descubriendo sus menejos ante todos y si fuese necesario darles su merecido.

No olvidemos nunca que para trabajar en estos momentos, es necesario un estrecho vigilancia política y sobre todo el apartamiento total de los traidores chivatos y asesinos falangistas; cerrando nuestras filas a todo aque inhumano, y estrechar nuestros lazos de amistad con los más honrados y adnegados de los jovenes españoles.

A los traidores y asesinos se les combate con su misma arma, y metodos, la lucha sin cuartel hasta hacerles desaparecer, para siempre.

(Editorial)

y que estos luchen, contra el actual regimen español. Seamos pues, todos los jovenes, desde los Catolicos hasta los Republicanos y Libertarios. Los que de una forma unida, nos lanzemos al combate, para conseguir nuestra libertad así como un regimen Democrático Popular, que sea quien nos de todos nuestros derechos y reivindicaciones.

POR LA UNIDAD DE TODA LA JUVENTUD ANTIFRANQUISTA

VIVA LA I.S.U.  
Nuestra Juventud

En los momentos actuales es necesario que todos los jovenes antifranquistas comprendan la necesidad de ser fieles defensores de sus derechos, para ello nada mejor que su firmeza, su adnegacion, sacrificio y temple de acero. Gandes y crueles son los metodos policiaicos; palizas, corrientes electricas, punetazos etc y por si esto fuese poco, promesas que no llegan a cumplirse. Todo ello para que estos jovenes denuncien a sus amigos o camaradas, como si de ello dependiese la libertad y tranquilidad futura. A esto es necesario responder con entereza, con lealtad hacia nuestros camaradas pues de lo contrario no hacemos más que perjudicarnos con el aumento de condena y como es consiguiente el que estos mismos vengam a la carcel. Sigamos el ejemplo de los cientos de jovenes que prefirieron morir antes que ser traidores a su causa, heroes como MEBON-GIRABAU-LINEA ODEMA-ROS y tantos otros. ¡Viva el jefe del Temple y firmem todos la juventud española.